
VEN 08 MARZO 2019

Per tutte le donne che hanno avuto il coraggio di seguire 
la propria strada

6 anni fa abbiamo fatto una scelta: quella di metterci in gioco e diventare consulenti in un 

settore storicamente considerato di competenza prevalentemente maschile : quello dei 

trasporti. 

Oggi, questa sfida ci ha portato lontano. Con un team tutto al femminile, seguiamo più di 

300 clienti, con la stessa professionalità e passione che ci ha spinto ad iniziare. 

Grazie a tutti voi che avete visto la competenza prima di ogni cosa. 


